



**5 Pièces**

**140 m<sup>2</sup>**

**Réf. V2452C0**

**2 300 000 €**

**Villeneuve-Loubet**  
Appartement à vendre (06270)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement situé au 11<sup>e</sup> étage, parfait étage pour profiter d'une vue époustouflante mais éviter les vents forts, accessible par ascenseur sécurisé par un clef arrivant directement dans une coursière privative, ce luxueux appartement d'environ 140 m<sup>2</sup> (114 m<sup>2</sup> CARREZ) offre un panorama à couper le souffle sur toute la Côte d'Azur, la Baie des Anges et l'ensemble de la marina. Le bien se compose d'une belle entrée avec dressing, d'un séjour très lumineux bénéficiant des expositions est, sud et ouest, d'une terrasse d'environ 150 m<sup>2</sup> avec cuisine d'été, coin repas, coin lounge et jacuzzi, ainsi que ...

Ideally located on the 11th floor, the perfect level to relish a breathtaking view while avoiding strong winds, accessible by a secure elevator activated by a key that opens directly into a private corridor, this luxurious apartment spans approximately 140 m<sup>2</sup> (114 m<sup>2</sup> according to CARREZ law). It offers a panoramic, awe-inspiring vista that encompasses the entire French Riviera, the Bay of Angels, and the entirety of the marina. The property comprises an exquisite entrance with a dressing room, an abundantly bright living room benefiting from east, south, and west exposures, a terrace of about ...

**JOHN TAYLOR SAINT PAUL**

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

